Ägyptischer Sarkophag



Nachhilfe-TUTORIUM ist ein Unternehmen der Gruppe TUTORIUM Berlin Hasenmark 5 in 13585 Berlin

Ein ägyptischer Sarkophag ist ein aufwendig gestalteter Behälter, der dazu diente, die mumifizierten Überreste einer verstorbenen Person aufzunehmen. Diese Särge wurden oft aus Stein oder Holz gefertigt und reich verziert mit Hieroglyphen, die Informationen über den Verstorbenen und Glaubensvorstellungen der alten Ägypter enthielten. Der Sarkophag war ein zentraler Bestandteil der ägyptischen Bestattungsrituale und sollte dem Verstorbenen Schutz im Jenseits bieten.

Ägyptische Mumien gibt es, weil die alten Ägypter an ein Leben nach dem Tod glaubten und eine Methode entwickelten, um die Körper der Verstorbenen für ihre Reise ins Jenseits zu bewahren. Diese Methode, bekannt als Mumifizierung, beinhaltete das Entfernen der inneren Organe, das Trocknen des Körpers und das Einwickeln in Leinenbinden. Die Ägypter mumifizierten nicht nur Menschen, sondern auch Tiere, die als heilig oder als Begleiter im Jenseits angesehen wurden.

